

Les progrès de l'IPF analysés par le Comité directeur

Addis-Abeba, le 5 mai 2014 (CEA) - La réunion du Comité directeur de l'Initiative sur les politiques foncières (IPF) a eu lieu aujourd'hui à Addis-Abeba, en Ethiopie.

Le Comité directeur a examiné les progrès accomplis dans la mise en œuvre des décisions de la réunion précédente, tenue en novembre 2013, et le plan de travail de l'IPF pour 2013, y compris l'utilisation des fonds. Les participants ont félicité le Secrétariat de l'IPF pour le taux de mise en œuvre du programme, et pour l'achèvement récent de processus de recrutement du personnel qui vont consolider l'expertise de l'équipe.

La réunion a apprécié les efforts investis pour renforcer la collaboration avec les Communautés économiques régionales (CER), et pour répondre aux demandes spécifiques d'assistance technique de la part des pays, afin de faire progresser la mise en œuvre de l'agenda de l'Union africaine sur les problèmes fonciers.

Le Comité a examiné le plan de travail et le budget de l'IPF pour 2014, recommandant, entre autres: la mise au point du cadre de renforcement des capacités, du cadre de suivi-évaluation, et de la stratégie de communication; la distribution accrue des publications de l'IPF au niveau des pays; et l'amélioration des rapports sur les activités de l'IPF sur le terrain, au niveau des pays.

À la réunion ont été présents des représentants de la Commission de l'Union africaine (CUA), de la Commission économique des Nations Unies pour l'Afrique (CEA), de la Banque africaine de développement (BAD), du Nouveau Partenariat pour le Développement (NEPAD), du Parlement panafricain (PAP), des CER, de l'Organisation panafricaine des agriculteurs (PAFO), de l'Union européenne, de l'Organisation pour l'alimentation et l'agriculture des Nations Unies (FAO), de l'ONU-Habitat, et le Fonds international de développement agricole (FIDA).

La prochaine réunion du Comité directeur aura lieu le 15 novembre 2014, à Accra, au Ghana, juste après la Conférence sur les politiques foncières en Afrique.

La réunion a été précédée d'un atelier de planification d'une journée, visant à élaborer un plan de travail conjoint entre l'IPF et des partenaires identifiés comme des acteurs clés dans la mise en œuvre de la

Déclaration de l'Union africaine sur les problèmes et enjeux fonciers en Afrique, y compris les CER, le PAP, PAFO, le Centre régional de cartographie et des ressources pour le développement (RCRMD), et les organisations de la société civile.

L'Initiative sur les politiques foncières est un programme conjoint du consortium tripartite constitué par la Commission de l'Union Africaine (CUA), La Banque Africaine de Développement (BAD) et la Commission économique des Nations Unies pour l'Afrique (CEA). Son mandat est de faciliter la mise en œuvre de la Déclaration de l'Union africaine sur les problèmes et enjeux fonciers en Afrique.

Publié par:

La Section des communications extérieures et des relations avec les médias

Commission économique pour l'Afrique

BP 3001

Addis-Abeba (Éthiopie)

Tél. +251 11 551 5826

Adresse électronique : ecainfo@uneca.org [1]

Source URL: <http://www.uneca.org/fr/media-centre/stories/les-progres-de-lipf-analyses-par-le-comite-directeur>

Links:

[1] <http://www.uneca.org/fr/contact/ecainfo/uneca/org>